

Sonja Lueger genoss die Sonne am Skywalk.

## Feiertagswanderung in NO

Sonne tanken | Gramat4run organisierte am 26. Oktober erstmals Wanderung auf die Hohe Wand. Das Wetter hat es ihnen gedankt.

**GRAMATNEUSIEDL** | Ingesamt 70 wanderbegeisterte Gramatneu-siedler aus allen Altersklassen hat es am 26. Oktober auf die Hohe Wand verschlagen. Bei traumhaft schönem Wetter war für alle etwas dabei: Die Jüngsten konnten am Abenteuerspielplatz und im Streichelzoo ihrer Kreativität freien Lauf lassen, für die Kletterer organisierte Gramat4run die Durchsteigung zweier Klettersteige.



Jakob, Paulina, Kevin und Philipp (v.l.) hatten auf der Hohen Wand jede Menge Spaß. Fotos: Lueger

## Moosbrunn leuchtet heller

LED-Technik | In den kommenden zwei Jahren soll die gesamte öffentliche Beleuchtung auf den Straßen durch LED-Technik ersetzt sein. Die Unterwaltersdorfer Straße macht jetzt den Anfang.

Von Benjamin Mühlbacher

MOOSBRUNN | Die öffentliche Beleuchtung der Moosbrunner Straßen ist größtenteils überaltert. Die Gemeinde plant in den kommenden zwei Jahren alle Leuchten an den Durchzugsstraßen zu tauschen und durch LED-Lampen

ersetzen. Dadurch erwartet sich die Gemeinde einerseits eine deutliche Kostenreduktion und andererseits eine bessere Ausleuchtung der

betreffenden

Straßenteile. "Weiters sind die LED-Lampen weit weniger wartungsanfällig und haben eine höhere Lebenserwartung, wir sparen so nicht nur Geld, sondern viel Arbeitsaufwand", so VP-Bürgermeister Gerhard Hau-

## Erfahrungswerte in Tests gesammelt

Schon in den kommenden zwei Monaten sollen die alten Lampen in der Unterwaltersdorfer-

straße Geschichte sein. "Dort ist die Situation am schlimmsten", sagt Hauser. Drei verschiedene Lampentypen wurden vor einiger Zeit zu Testzwecken montiert, die Erfahrungswerte aus diesem Testbetrieb war schließlich die Grundlage für die Entscheidung zugunsten der LED-

Wir erwarten uns eine

sparnis durch die neue

deutliche Kostener-

LED-Technologie

**Gerhard Hauser** 

**VP-Bürgermeister** 

Lampen. die Gemeinde von Gerhard Hauser stellt jedoch sich noch eine weitere Herausforderung: Moosbrunn muss auch die Masten und die Erdverkabe-

lung über weite Strecken an die neue Technologie anpassen, was in manchen Bereichen einer Komplettsanierung gleichkommt.

Der Beschluss zum Ankauf der neuen LED-Leuchten und entsprechenden Masten zu einem Preis von knapp über 19.000 Euro und je nach Aufwand anfallenden Zusatzkosten in der geschätzten Höhe von 15.000 Euro wurde vom Moosbrunner Gemeinderat vor kurzem einstimmig beschlossen.



Bürgermeister Gerhard Hauser zeigt ein Bild der LED-Lampen die die Moosbrunner Strassen in zwei Jahren beleuchten sollen. Foto: Moosbrunn

## Hilfe auf Knopfdruck



Infos unter 2 0800 800 408 oder www.hilfswerk.at. Werbung

netz möglich.



Notruftelefon: Für Ihre Sicherheit. Foto: Hilfswerk/Suzy Stöckl